

ごども養父市議会を開催

中学生議員23人が市政に質問



梅谷馨市長の答弁を真剣な表情で聞く中学生ら

問 高速道路の完成による生活への影響は

養父中学校／永岡詩織さん

市内中学3年生23人が8月21日、市役所議場で行われた「ごども養父市議会」に参加しました。
これは、大人と子どもがまちづくりについて話し合い、地域の魅力を学ぶことなどを目的として南但青年会議所が主催したものです。中学生らは4班に分かれ、梅谷馨市長に市政について質問。答弁にも真剣に聞き入り、養父市のまちづくりについて学びました。
ここでは、中学生の質問とその答弁内容の一部を紹介します。

問 高速道路の完成による生活への影響は

養父中学校／永岡詩織さん

元商店街なども発展させなければなりません。

養父市としては、春日から豊岡までの約70キロをできるだけ早く開通させ、地域の活性化につなげていかなければならないと考えています。



現在、新しい高速道路を建設する計画が進められているそうです。これが完成すれば、今以上に早い時間で目的地に到着でき、とても便利になります。

しかし、高速道路ができて悪いこともあります。高速道路を通って遠い所に行く人が増えると思うので、養父市を通り過ぎてしまうのではないのでしょうか。そうになると、市内のお店でお客様が減ったり観光客が少なくなると、まちの発展に影響があ

◎答弁（市長等）

現在計画されているのが春日から豊岡までをつなぐ北近畿豊岡自動車道です。春日から氷上までの約7キロが今春開通し、和田山までは来年の今頃には開通すると思います。

これにより、養父市への交流人口が相当増えるのではと期待しています。養父市には、水ノ山や鉢伏高原をはじめとする素晴らしい観光地があります。現在も、たくさん観光客に来てもらえるように取り組んでいますが、観光地が栄えることで地

その他の質問内容と質問者

- 安全に遊べる広い公園の設置について（養父・池口麻奈さん）
- 一般道路の整備について（大屋・高階美月さん）
- バスの運行回数について（関宮・西村まどかさん）
- 養父市のPRについて（八鹿・世登可琳さん）
- 大規模商業施設の開発について（関宮・植田翼さん）
- 交流を深める市全体のイベントについて（養父・高八重和也さん）
- 養父市の特産物の宣伝について（青溪・片山いくみさん）
- 養父市ツアーの実施について（大屋・栃尾陽介さん）